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COMPTE RENDU REUNION PUBLIQUE 
DE LA RUE D’ENFER LE  8 AVRIL 2024 

N/réf. : VGC/FG/2024_032 

 

Madame Virginie GAY- Chanteloup, Maire de LIMERAY accueille les participants à cette nouvelle réunion publique 

et les remercie de leur présence, et donne la parole à Mr ROTAT l’assistant à la maitrise d’ouvrage  

Mr ROTAT retrace l’organisation et l’avancement des travaux du chantier :  

→ Création du bassin de rétention aux Fourrières 

→ Agrandissement de celui des feuilles d’or 

→ Sécurisation du fossé de la route de St Ouen les vignes.  

Début des travaux de rénovation de l’aqueduc avec la pose des ovoïdes (buses renforcées), entre le 17 et le 29 rue 

d’enfer, cette pose a été rendue possible, car le montant de l’aqueduc coté riverains sert de fondation aux maisons 

d’habitation, après la pose des ovoïdes, un béton de renforcement a été coulé entre les fondations et les ovoïdes. 

Il est prévu de poser la suite des ovoïdes du 29 rue d’enfer au carrefour de la route de St Ouen après la livraison 

prévue le 18 Avril. Après réflexion nous avons décidé de réaliser une canalisation du réseau d’eau pluviale entre la 

rue de la pierre coulée et l’aqueduc. Mr BONNIGAL Serge revient sur l’interrogation des riverains du 1 au 7 rue de St 

Ouen, lors de la réunion publique du 10 Janvier : cette canalisation sera réalisée côté droit en descendant dans le 

fossé, ce qui nous permettra de ne pas toucher au réseau d’eau pluviale existant qui est situé sous les propriétés 

privés, le réseau restera en activité uniquement pour l’eau pluviale des riverains.   

L’entreprise HENOT TP poursuit la rénovation de l’aqueduc du 17 rue d’enfer au palais de justice, en bouchant les 

gros trous avec du béton dans le radier, le système mis en place pour distribuer le béton avec une pompe à béton 

donne satisfaction, néanmoins au vu de la hauteur, les maçons travaillent à « 4 pattes » … Ensuite un béton spécifique 

sera coulé sur le radier. Les montants et la voute seront enduits aux endroits le nécessitant. 

Mr ROTAT fait le point sur les travaux d’enfouissement des réseaux ; une tranchée mutualisée avec tous les 

concessionnaires est réalisée par l’entreprise DAGUET TP. Les travaux ont commencé le 1er Avril, la 1ere tranche de 

128 m devrait être réalisée en 3 semaines elle débutera en haut de la rue d’enfer jusqu’au 22 rue d’enfer, il est à 

noter que la pose du réseau de gaz réalisé par l’entreprise Jérôme BTP concessionnaire GRDF se fait au fur et à 

mesure. 

Pendant ce même temps une autre équipe de chez Daguet devrait réaliser la tranchée rue du Morier, et poursuivre 

par l’impasse du jeu de Paume  

Suite à l’accord que nous avons trouvé avec l’entreprise DAGUET, il a été convenu de réduire par deux le temps des   

travaux d’enfouissement avec la présence de 2 équipes  

La rue d’enfer, la rue du Morier et l’impasse du jeu de paume devraient être terminés pour le 1er AOUT ! 

Il restera à faire l’enfouissement des réseaux, excepté l’eau potable (le réseau a été refait en 2014) de la Rue d’enfer 

au carrefour de la rue du Lavoir, travaux prévus courant Octobre. 
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Mr BONNIGAL Serge fait le point sur l’appel d’offre de la voirie : nous avons eu la réponse de  7 bureaux d’études, le 

12 Avril nous ferons le point avec l’ADAC, nous retiendrons les entreprises qui nous sembleront les meilleures et nous 

les inviterons pour une négociation le 24 Avril. 

Le 23 AVRIL nous rencontrerons Mme ROLLAND de l’ABF, pour faire le point notamment sur les matériaux à utiliser, 

trottoirs caniveaux… 

Pour conclure, jusqu’à ce jour les travaux se passent correctement, sans trop de gros problèmes, nous sommes 

présents au quotidien sur le chantier, nous avons insisté fortement auprès des chefs de chantier sur la relation entre 

les 3 équipes des 2 entreprises, ayant constaté que cela n’était pas fluide !  

Enfin n’hésitez pas à contacter, les élus mais aussi les chefs de chantier pour tous problèmes : livraison, déplacement, 

circulation et branchements. 

Au sujet du ramassage des poubelles, le passage du camion se fait entre 4h et 7h du matin et les entreprises doivent 

laisser la circulation ouverte pour ce service. 

Une prochaine réunion publique sera organisée au sujet de l’aménagement de la voirie. 

Fin de la réunion à 20 h  

 


